Unsere Pflanze des Monats August



Echinacea purpurea 'Alba' - Weißer Sonnenhut

Der Sonnenhut stammt aus dem Osten und Mittleren Westen der USA. Dort kommt er in lichten Wäldern, in frisch-feuchten Prärien und an Strauchrändern vor.

Die mehrjährige Staude erreicht eine Blatthöhe von 40 cm und eine Blütenhöhe von 100 cm. Ihr Wuchs ist horstbildend, aufrecht und buschig.

Echinacea fällt durch ihre attraktive weiße Blüte mit bräunlich-grüner Mitte auf. Die weißen Zungenblüten stehen zunächst waagerecht, im Verblühen hängen sie leicht nach unten. Dadurch wirken die Blüten dann wie kleine Schirmchen. Zudem bilden die weißen Zungenblüten einen schönen Kontrast



zu den sommergrünen, dunkelgrünen und rauen Blättern. Der Sonnenhut erfreut uns mit seiner langen Blütezeit von Juli bis September. Wie alle anderen Sorten auch ist der weiße Sonnenhut eine phantastische Bienenweide. Nach der Blüte bildet sich ein sehr schöner, körbchenartiger Fruchtstand aus, der sich wunderbar zum Schnitt und Trocknen eignet.

Der Sonnehut bevorzugt sonnige Standorte mit frischen, durchlässigen und recht nährstoffeichen Böden.

Die Staude wird gern in Rabatten als Solitärpflanze oder zur Gruppenbepflanzung, in Bauerngärten, in Schnittstaudenbeeten und als Bienenweide verwendet.